
€150 será precio compra 
para el quintal de café 

ENTREGAN CASA. Una casa valorada en 75 mil colones ri
fada por el Hospital Divina Providencia, para recaudar ion
dos destinados a obras de beneficio del centro, fue ~anada 
por la niña Maria Lorena Larios. La directora de la institu
ción, sor Luz Isabel Cueva Santana (derecha), entrega la re
sidencia, ubicada en Avenida España, a la Sra. Aminta V. de 
Larios, abuela de la menor favorecida. 

En cientó cincuenta colones será fijado el precio de 
compra del quintal rle café el lunes 18, dio a conocer en se
sión almuerzo de UDES (Unión de Dirigentes de Empre
sas Salvadoreñas), el presidente deiiNCAFE, Ing. Enri
que Alfaro CastiUo. 

La institución que dirijo, enfatizó en varias oportunida
des, no tiene nada que esconder. Es más, consideramos 
que hemos iniciado una nueva época en cuanto mentener 
diálogos e infonnación continua con los sectores interesa
dos y público en general para que conozcan la realidad del 
mercadeo del café salvadoreño. 

Debe entenderse que si el precio del café en el exterior 
es bueno, el precio en el interior tiene que ser bueno; si es 
malo en el exterior, en el interior también el precio del ca
fé es malo. 

Con cuadros especiales mostró ellng. Alfaro Castillo la 
fonna en que se fija el precio interno, se toma como base 
el precio de venta, después de deducir los rubros que el 
sector cafetalero ya conoce, enfatizó. 

Incidentes ayer 
en Constituyente 

Segunda Jornada 
Médica mañana 
en San Miguel 

El Hospital "San Juan de 
Dios" de San Miguel, ha or
ganizado para mañana 
sábado, la Segunda Jorna
da Médica, cuyos cóncla
ves se viene efectuando 
desde mediados del año pa
sado, con el fin de mante
ner infonnado y al dia en 
los diversos avances de la 
ciencia médica. a los profe
sionales de la medicina de 
la región que abarca los de
partamentos de La Unión. 
Morazán, Usulután y San 
Miguel. 

Asamblea ConstituYente nombró segun
do primer secretario de la directiva, al di
putado por San Miguel, Francisco Merino 
y como sustituto del fallecido representan
te por San Salvador de la fracción ARE
NA, el coronel Juan Antonio Martlnez Va
reJa. 

diputados, es lo que sugiero a los diputados 
de la D.C.," dijo la diputada Cañas de La
zo. 

La elección del diputado Merino, pro
vocó serios incidentes entre los diputados 
de la fracción demócrata cristiana y la 
profesora Carmen Cañas de Lazo 
CPAISA). 

"Desarrollar parlamentarismo de altu
ra, omitiendo ofensas a otros compañeros 

Anteriormente, el diputado ftodolfo Cas
tillo Claramount, D.C., babia dicho al ma
yor D'Aubuisson que "la elección del dipu
tado Francisco Merino, como suplente de 
la vacante en la directiva que dejara el 
asesinado diputado René Barrios Amaya, 
"contradice, una promesa suya, mayor, al 
haber anunciado que renunciarla a la pre
sidencia de este poder, y viene a de
mostrarnos la falta de seriedad de _!_US ~.: 

Prorrogada la 
Ley Amnistía 

Fue prorrogada hasta el 
15 de agosto del presente 
año, la vigencia de la Ley 
de Amnistla y Rehabilita
ción Ciudadana, por acuer
do del pleno ConstituYente 
y atendiendo solicitud del 
presidente de la República, 
a través del Ministerio de 
Justicia. 

El presidente de la Cons
tituyente, mayor Roberto 
D' Aubuisson, señaló que la 
prórroga de la Ley incluYe 
una enmienda en el Articu
lo 13, literal A. en donde es
pecifica que solamente 

De Guatemala 

podrán ampararse a ella 
los alzados en annas, 
explicó. 

Los resultados de la Ley 
de Amnistía han sido favo
rables, añadió, y con la 
prórroga que ahora hemos 
&¡>robado unánimemente, 
dijo, esperamos que los que 
se encuentran alzados en 
armas se acojan a ella y go
cen de los beneficios que se 
brindan a aquellos que 
abandonen las actividades 
violenlas, a fin de incorpo
rarlos al proceso de vida 

_ _pasa a la página 52 

Vicario sustituye al 
cardenal Casariego A. 

prensa. convocada por el 
padre Juan Carlos Córdova 
Sierra. encargado de rela
ciones del Arzobispado de 
Guatemala. 

__J>asa a la página 41 __ 

SECUESTRADA. La Sra. 
Marta Elena Carlota Rlos de 
Rivas, de 36 años, hermana 
del presidente de la Repúbli
ca de Guatemala, general 
José Efraln Rlos Montt, se
cuestrada el 29 de junio pa
sado. 
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La Primera Jornada re
alizada en el presente, fue 
en mayO y versó sobre te
mas pediátricos. Esta vez, 
el evento ha sido organiza· 
do por el Departamento de 
Medicina y la Dirección del 
Hospital, y cuyo marco pa
ra el desarrollo será el 
auditórium del nuevo Hos
pital Regional situado en la 
Ciudad Jardin. 

Nos infonna el Dr. Qfilio 
Amoldo Lazo. director, que 
los temas a tratar serán: l. 
Diabetes milletus : a) Caso 
clínico, presentado por el 
Dr. Luis Dagoberto Ar
gueta; y b) Manejo del pa
ciente diabético, por la 
Dra. Adela Cabezas de All
wood ; 2. Estudio retrospec
tivo de rabia 1981-1983 en 
Hospital "San Juan de 
Dios", por la Dra. Nora Sil
via Cerros Ama ya; 3. Ana
tomoclinica, llevando como 
__l'asa a la página 48 __ _ 

En otro aspecto de su charla el presidente del INCAFE 
mostró, en base a cuadros y estadlsticas, "como los exce
dentes desaparecerán a partir de 1984 y de alll en adelante 
el pals dependerá de la producción para cumplir con su 
cuota de exportación" . 

E_:xpresó por otra parte una serie de interrogantes de 
que r?odemos. esperar de los precios externos. Si no hay 
nmgun cambio como están a la fecha, dijo, tenemos que 

. _ _pasa a la página 52 _ 

S~ DESPIDE. El embajador n;~~~~~~~~I;;;:!::'e"'~~ 
Hinton, se despide del canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, 
luego que el gob•e':"o de E. U., anunció cambio de diplomáti
co para nuestro pa!S. Chávez M~na, manifestó, que Hinton es 
un buen arrugo de los salvadorenos. -

Prelación se 
dará a Salud 

Dentro de las áreas 
prioritarias que Hacienda 
ha proyectado atender. 
está el rubro de la Salud 
Pública; y es por ello que 
atendiendo solicitud de re
fuerzo presupuestario para 
los hospitales, ya se está 
dando el respectivo trámite 
a solicitud en tal sentido de 
los titulares del ramo de 
Salud. 

Asi Jo afirmó ayer el mi
nistro de Hacienda, Lic. Ni
colás Rigoberto Monge 
López, después de haber 
sostenido una reunión de 
trabajo con el ministro de 

Salud Pública y Asistencia 
Social, Dr. Napoleón Euge
nio Cárdenas y el subsecre
tario del mismo ramo, Dr. 
Juan Antonio Figueroa 
Avilés. Los mencionados 
funcionarios estuvieron 
acompañados de técnicos 
asesores en Salud y de la 
Dirección General del Pre
supuesto. 

Por otra parte, el Mi
nistro Monge López 
subrayó que la petición de 
refuerzo presupuestario 
presentado por los titulares 
de Salud, es a!Jzo que él lo 
__l'asa a la página 46 _ . 

Monseñor José Ramiro 
Pellecer Samayoa preside 
la Arquidióceses de Guate
mala . interinamente. en 
sustitución del cardenal 
Mario Casariego y Aceve
do, quien falleció el 16 de 
junio, según informes reci
bidos. Para desempeñar 
tal función . monseñor 
Pellecer fue electo Vicario 
Capitular, por el Cabildo 
Metropolitano. 

El cargo de Vicario Capi
tular en la persona de mon
señor José Ramiro Pelle
cer Samayoa , fue dado a 
conoce r en conferenc ia de 

En una de sus primeras 
disposiciones como Vicario 
Capitular. señalan los in
formes, monseñor Pellecer 
Samayoa ha confirmado en 
sus cargos a los miembros 
de la Venerable Curia Ecle
siástica. en las funciones 
que desempeñaban duran
te el ministerio pastoral del 
cardenal Casarie~o. Se in
forma además. que el 
__l'asa a la página 48 __ 
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FONDOS PARA HOSPITALES. Los titula
res del Ministerio de Salud Pública presen
taron al ministro de Hacienda, Lic. Nicolás 
Ri!!oberto Monge López, segundo de la iz
qwerda, el proyecto de refuerzo presupues
tario tendiente a dar medios económicos a 


